

The Future

JOURNAL COMMERCIAL, LITTÉRAIRE

8080d

La PATRIOTE paraît tous les jours, de lundi à vendredi. On conscrit au bureau du 2, Rue de la République n° 24.

ANNUAL FRANCIS.

Dissert. 31. — Combat de Gambetta (à l'ouverture) par le général Douay (1793).

PORTVIDE

December 30, 1948.

TRANSTHUGES

Les nommés Jean Bigot, sergent-major, d'atapy Baptiste, fourrier de la 2e compagnie du 2e bataillon, Laroque, ordonnance du commandant Alcear, ont l'honneur des rangs de l'honneur et de la liberté. Le Bernier est passé honnêtement à l'ennemi avec armes et bagages; on avait remarqué que depuis deux jours il fréquentait le cimetière français, Jacques, clarinette a aussi désoit avec armes et bagages.

La représentation théâtrale offre le sujet au
nombreux concours de spectateurs, cela ne
nous a pas surpris, nous nous y attendions,
nous savions que lorsqu'on fait un appel à la
générosité ou au courage français on n'ap-
pele pas en vain. Des étrangers de distinction
de plusieurs nations ont voulu concourir à
cette œuvre, et apporter leur tribut aux mar-
tyrs de l'honneur et de la liberté, nous y
avons remarqué avec plaisir des Anglais, des
Italiens, des Espagnols et un grand nombre
de personnes du pays. Cette fusion de nations
nous a fait éprouver une bien grande satis-
faction, car nous voulons y voir, et avec rai-
son, autre chose que l'attrait du plaisir. Une
noble communauté de principes avait écoule
pu composer une assemblée parfaite. Un dé-

FRUITLETON.

TRAITE DE CAMPO-FORMIO (1791.)

Co fut par la négociation de ce traité célèbre, l'un des actes les plus niodacieux que se soient jamais permis les généraux de la république française, que Bonaparte commença sa carrière politique. Cette paix, qu'il négocia et conclut presque sans trêve, malgré son gouvernement, ou tout au moins à des conditions que ce gouvernement ne devait ou ne voulait accepter, fut la première que le Directoire accorda à l'Autriche; et la seule qui ait été signée par l'un de ses généraux.

1. Lorsqu'on étudie cette question de paix, il y avert à propos même que Bonaparte aurait été nommé au commandement en chef de l'armée d'Italie; et, déjà, par la rapidité de ses conquêtes, il avait forcé le roi de Sardaigne à s'allier à la France; imposé au pape le traité de Toulon; rangé sous la domination française une grande partie des provinces italiennes, et amené l'empereur d'Autriche à faire

six de prouver à nos défenseurs que la sympathie de nos gens de cœur leur est acquise, et nous ne doutons pas que si l'autorité le permet et que nos amateurs renouvellent cette solennité théâtrale, elle n'attire comme la première fois, une foule empêtrée d'apporter son tribut au soulagement des héros qui sont tombés en combattant pour une si noble cause; celle de l'indépendance de tout un peuple menacé dans tout ce qu'il a de plus cher.

Nous avons remarqué avec peine l'absence des officiers de la marine française nous cherchions en vain ces uniformes qui couvrent tant de cours généreux toujours prêts à volez là où l'honneur ou l'humanité les appelle ; cette absence nous a affligés mais non surpris, l'autorisation nécessaire du chef supérieur de la station pour assister à cette soirée n'ayant pas été accordée, ce motif n'a pu seul empêcher les officiers français de l'école de faire une réception à nos amis et collègues de la marine anglaise. Nous leur avons fait un bon accueil et leur avons donné une représentation de nos exercices.

Les amateurs qui ont paru dans cette
rue ont fait tout leurs efforts pour se faire
dignes de la bienveillance que le public n'a
pas cessé de leur témoigner, mais l'heure
avancée, et les longueurs que nécessite un tra-
vail aussi difficile que la mise en scène et
l'exécution d'un grand ouvrage, comme celui
qu'ils ont entrepris, eut si l'on considère
qu'ils sont étrangers à ce genre de travail, que
le but qu'ils se sont proposé pouvait seul leur
faire entreprendre.

Nous croyons être l'interprète de nos comarades, en mercant en leur nom et au notre, le public, de l'indulgence qu'il a bien

triche à droite et à considérer la conclusion prochaine de cette paix comme une dernière et unique planche de salut.

Les négociateurs allemands, conduits avec lui, se rendirent à Léoben, au milieu des brouilles de l'armée française, et le 16 avril 1797, on arrêta les préliminaires qui devraient servir de bases au traité définitif. Ce fut pendant cette conférence que Bonaparte répondit siérement aux envoyés de l'empereur, le comte de Merfeld et le marquis de Gallo, qui consultaient à recréer le gouvernement du docteur révolution : " La république française n'a pas besoin d'être reconnue; elle est en Europe comme le soleil sur l'horizon.. Aveugle qui ne la voit pas!"

Les premiers arrangements terminés, Bonaparte réussit à se créer une position de plus en plus importante vis-à-vis l'Autriche. Pendant qu'il négociait, Veuise l'arresta ; tenant peu compte des dispositions de la convention française, qui ne permettait ni au Directoire, ni aux généraux de déclarer la guerre, il publia son mani-

2000

THE POLITICAL, *comprising a history of
the various political parties in the United States.*

QUESTION *What is the best way to increase sales?*

rouge habordes & bâtons effets; en foyer du noble desir dont ils étaient animés d'apporter quelques soulagements à leurs frères d'armes, dont ils partagent tous les jours les fatigues et les dangers.

Nous donnerons à nos lecteurs aussitôt qu'il sera connu, le résultat de cette œuvre philanthropique et humanitaire, et si nos prévisions se réalisent comme tout nous le font croire, blesser, public et amateur contents les uns des autres.

~~A la représentation pu se convaincre que
l'heure des blesser à la disposition des specta-
tiseurs de deux sexes les places connues sous
le nom de "Cazuela" étaient bonnes. Cette
galerie est ordinairement destinée spéciale-
ment aux dames; les amateurs qui ont com-
posé cette soirée ont pensé avec raison, qu'il
le serait peu occupée si on suivait cet usage;
tandis qu'en facilitant celle entrée indistinc-
tement aux messieurs et aux dames elle se-
rait entièrement pleine et produirait com-
parativement autant que les autres places.
Une autre intention a aussi fait prendre celle
décision et adopter cette innovation.~~

Nos Legionnaires pour la plupart sont jeunes, beaucoup sont mariés, et ils n'auraient pas pu assister à cette soirée si l'on n'avait mis à leur disposition cette galerie, à laquelle ils avaient droit; pour une rétribution modique.

sesto contro l'antique république, et bientôt Venise fu effacée du rang des nations indépendantes. De l'oligarchie génoise il forma la république ligure et lui donna un gouvernement démocratique; des vaisseaux de Venise il se crea une marine dans l'Adriatique; des pays qu'avait affranchis dans la haute Italie, de Modene, Bologne, Ferrare, de la Lombardie, il organisa des Etats séparés avec de nouvelle constitutions; la Valteline s'était révoltée contre la souveraineté des ligues Grises; il accepta la médiation dans ce différend, et les Grisons ne s'étaient pas présentés à son tribunal, il les condamna par défaut déclara les Valtelins libres et leur permit de se réunir l'une des républiques qu'il fondait.

Outre ces travaux immenses, il s'occupait de soins qui décelaient une prévoyance profonde, et lorsqu'on songea à renouer les conférences de Milan, où il se trouvait alors, il exerçait sur toute l'Italie, lui simple général, une autorité suprême, et sur l'Europe entière une influence plus puissante et plus active que celle de tous les cabinets diplomatiques du continent.

LE PATRIOTE FRANCAIS.

Le 12 du courant l'heure libératrice Corrientes se trouvait près de la Rioja. Il était arrivé à l'Uruguay, près de Montevideo depuis sa déroute d'Uruguay, qui fut une grande victoire.

La révolution d'après ces batailles, commence à prendre des proportions à l'Entre Ríos, et ces événements placent le tyran dans la position la plus critique et la plus déconcertante. On dit qu'il y a eu un soulèvement à Cordoba, et que les forces de Tucuman augmentent encore plus les difficultés de Rosas.

Un autre, d'autre personne digne de lui, rapporte qu'il échouera à Buenos Ayres beaucoup d'émigrés de Paysandú et de la Colonia, et que les nouvelles qu'ils portent sont très préoccupantes pour le tyran.

Un nouveau massacre a eu lieu à Buenos Ayres. L'insécurité populaire commence à renouveler ses œuvres. Rosas a fait assassiner huit individus, parmi lesquels un français. On dit que M. le comte de Lurie a reçue la mort. La misère continue dans cette ville, et les étrangers qui ont été pour y chercher la paix et du travail, sont repentis et désespérés.

Un passeur qui s'est présenté ce matin, rapporte, entre autres choses, d'après ce qu'on nous a dit, qu'il y a deux jours que l'armée assiégeante a l'ordre de marcher. (Id.)

VARIETES.

UN MINISTRE ENTRE DEUX PREFETS.

FABLIAU.

Il y avait une fois, il y a bien longtemps, bien longtemps, un puissant seigneur qui gouvernait un immense pays. Ce pays s'appelait un ministère, ce qui était cause qu'on avait donné au seigneur le nom de ministre. Un bonhomme qui l'avait assisté au porceau, lui fit don de plusieurs châteaux, de pas mal de terres et d'une soule de morceaux de papier qui, dans ce singulier pays, valaient cinq cents ou mille francs.

Le seigneur voyait ranger autour de sa signature un certain nombre de vassaux qui tremblaient comme un cabriolet un jour d'adresse. Lorsqu'il fronçait son sourcil olympique, ces vassaux-là s'appelaient préfets sous-préfets, mais ses adjoints, conseillers municipaux, gardes champêtres, employés et autres. Le ministre avait pour armes une plume ; pour cuirasse, une ordonnance. Son cheval de bataille s'appelait le Moniteur. C'était un cheval de papier. Quand il appliquait son ruda au nom de destitution, on en mourait. Il fut nommé ministre.

Le bonhomme fût, qui était une vilaine tête, avait placé son fils, à qui il avait donné le sobriquet de Tanneguy, dans le pays de Cocagne du ministère, afin qu'il pût manier tout son nez. Quand il était encore moutard, le petit Tanneguy manifestait déjà un appétit dévorant. La veue d'un pâté de l'chartre ou d'une terrine de Nérac le remplissait de joie, et tout le long du jour il mangeait, il mangrait. A l'embouchure que le bonhomme avait, l'embouchure d'autrui par complément servait. Canards, oies et dindons, il avalait tout.

Il était heureux, et son abdomen le protrait surabondamment. Mais quelle rose n'a pas son épine ! L'épine de Tanneguy s'appelait Napoléon ; c'était son frère. Napoléon, infesté sans doute par son nom, qu'il avait hérité d'un grand guerrier de son temps, roulat débord goggyer. En conséquence il se fit militaire.

Le beau capitaine traînait un sabre et se montrait aux parades empêtré d'un tricorne emplumé. Mais en ce

temps-là, un guerroyait très médiocrement. Un magistrat du pays avait proclamé le principe de la paix. Il fut pris ; si bien que Napoléon rangeait son grand sabre. Il pouvait se conquérir un royaume, il ne sait conquérir son plaisir. Tanneguy lui donna une préfecture.

Mais quand il fut nommé aux Assoumances, Napoléon y put goûter et un si grand plaisir qu'il se mit à crier après une meilleure préfecture. Tanneguy, qui mangeait les salmis de perdreaux que lui envoyait ses vassaux, lui criait : " Tâche-toi, gouru ! " Napoléon reprochait de phalibolle : " Je veux d'une grosse préfecture ; je donne moi à un ! "

Il cria tant que le magistrat, pour digérer en paix, lui jeta la préfecture d'un beau pays, voisin de la Gironde ; c'était une préfecture du premier numéro, qui pouvait rapporter, bon au mal, un, trente à quarante mille francs, ce qui est beau dans un endroit où les légumes ne sont pas chers.

Les choses allèrent bien d'abord : Napoléon était content. Tanneguy n'était plus troublé dans son sommeil et ses digestions. Mais en ce temps-là, il y avait, dans une très grande ville peuplée de Parisiens et que pour cette raison on appelait Paris, un autre préfet ; M. de Rambuteau était son nom.

C'était un préfet gris pomme, maigre, et anaérotique. Il courtisait à la ronde les administrées, se faisait bâti un hôtel d'appartemens, touchait cinquante mille francs par an et faisait des jolies tissés d'aventures décolletées et de balles mousquées. Le tout était entrecardé de petits soupers, de gaudis, tout à volonté, et à tout ce qu'il arrivait que sous son administration il y avait de la tâche à faire. Il aimait le préfet, célébrait les jeux et les ris dans ses salons et ailleurs. Une riche ciére appela la Justice, qui l'assitutit des prisons dans une caserne ayant nom la police correctionnelle, alors sociale ; il y eut procès, tapage, scandale, esclandre, etc.

On parla de remplacer M. de Rambuteau ; mais l'autre boutique préfet tenait essentiellement à une force qui lui permettait de cultiver les amours avec des nymphes et des londres fées échappées d'un royaume voisin connu des géographes sous le nom de quader Saint-Georges. En conséquence M. de Rambuteau ne voulut pas accepter l'offre qu'on lui faisait de donner sa démission.

Il se couronnait de roses, subait le vin d'Ajaccio un couplet de Desnugiers et disait énergiquement : " Désistez-moi ! " Un séanteur mourant sur sa chaise curule n'était pas plus beau.

Tanneguy n'osait pas. M. de Rambuteau appartenait à un collège de mages qui se réunissaient en un lieu appelé le Luxembourg, non loin de Bobino, et les magis se soutiennent entre eux. Mais d'en autre côté à l'extrême nouvelle de cette crise préfectorale, Napoléon qui croisait en appétit, expédia force gruës et divers ustensiles à son frère avec une quantité d'épices pour le restaurer l'héritage de M. de Rambuteau.

C'était un imbuvable trio. L'un disait : " Come-je, " l'autre criait : " Désistez-moi ! " et le troisième continuait : " Je n'ose pas. "

Enfin on prit un biais. Il y a vieux magicien qui retrouva, compréhension qu'on ne pourrait pas enlever la peine, propos de la tourner. Tanneguy l'embarqua comme sauveur et lui promit la croix. On dépêcha un bateau M. de Rambuteau avec une pécule d'office obligeante, jusqu'à l'île de l'Île-aux-Moines.

Le préfet de l'île flâna. Le coquet était bien. Il habita, puis demanda plus. Tanneguy, grecque ou Napoléon, offrit davantage. M. de Rambuteau accepta. Il y avait... [interrogé par une rogue.]

(Chapitre)

NOUVELLES.

DIA 28.

D. José María y Gutiérrez, presidente zona sur; D. Juan Bautista Sánchez, gobernador de Santiago; D. Alberto Bignami, gobernador de Buenos Ayres; D. Carmelo Chaves, intendente de la zona sur; D. Miguel Chaves, intendente de la zona sur; D. Francisco Sánchez, gobernador de Buenos Ayres; D. Bernardo Bálvez, intendente de la zona sur; D. Pedro Pinto, gobernador de Santiago; D. José Ballesteros, intendente de Santiago; D. José María Granda, gobernador de Buenos Ayres; D. Mariano Álvarez, intendente de Santiago; D. Magdalena Avendaño, gratis de orden superior; D. Pedro Alegre, intendente de Santiago; D. Pedro Domínguez, intendente de Santiago; D. Dolores B. y una hija menor; D. Beltrán Uyarcabel, con su mujer y Pe. Juan Etcheverry, intendente de Santiago; D. Juan Canto Pérez, intendente de Santiago; D. Francisco Montes, y su esposa, el intendente de Santiago; D. Juan Sallaberry, y una hermana, el intendente de Santiago; D. Juan Arias, intendente de Santiago; D. Bertrand Echeverry, intendente de Santiago; D. Juan Ducamón, id.; D. Manuel Alcazar, intendente de Santiago; D. José Antonio Duarte, Souza, intendente de Santiago; D. María Delgado y dos hijos, intendente de Santiago; D. Celestino Domínguez, intendente de Santiago; D. María Mazasero, 2 hijos menores y su esposo Domingo Delfino (gratis de orden superior); D. Juan Díaz, intendente de Santiago; D. Juan Ducamón, id.; D. Manuel Alcazar, intendente de Santiago; D. José Antonio Duarte, Souza, intendente de Santiago; D. Tomás Dickson, intendente de Santiago; D. Mariana Gaona, con dos niñas, intendente de Santiago.

DIA 29.

25. Publication.

D. Carmen Otero, sub indo imp. Francisco Be. Ayres; D. Juan Etcheverry, sub indo imp. Francisco Be. Ayres; D. Juan Canto Pérez, intendente de Santiago; D. Francisco Montes, y su esposa, el intendente de Santiago; D. Juan Sallaberry, y una hermana, el intendente de Santiago; D. Juan Arias, intendente de Santiago; D. Bertrand Echeverry, intendente de Santiago; D. Juan Ducamón, id.; D. Manuel Alcazar, intendente de Santiago; D. José Antonio Duarte, Souza, intendente de Santiago; D. María Delgado, y dos hijos, intendente de Santiago; D. Celestino Domínguez, intendente de Santiago; D. María Mazasero, 2 hijos menores y su esposo Domingo Delfino (gratis de orden superior); D. Juan Díaz, intendente de Santiago; D. Juan Ducamón, id.; D. Manuel Alcazar, intendente de Santiago; D. José Antonio Duarte, Souza, intendente de Santiago; D. Tomás Dickson, intendente de Santiago; D. Mariana Gaona, con dos niñas, intendente de Santiago.

26. MONUMENT DU POBRE.

D. Pedro Domínguez, intendente de Santiago; D. Juan Bautista Sánchez, gobernador de Santiago; D. Alberto Bignami, gobernador de Buenos Ayres; D. Carmelo Chaves, intendente de la zona sur; D. Miguel Chaves, intendente de la zona sur; D. Francisco Sánchez, gobernador de Buenos Ayres; D. Bernardo Bálvez, intendente de la zona sur; D. Pedro Pinto, gobernador de Santiago; D. José Ballesteros, intendente de Santiago; D. José María Granda, gobernador de Buenos Ayres; D. Mariano Álvarez, intendente de Santiago; D. Magdalena Avendaño, gratis de orden superior; D. Pedro Alegre, intendente de Santiago; D. Pedro Domínguez, intendente de Santiago; D. Dolores B. y una hija menor; D. Beltrán Uyarcabel, con su mujer y Pe. Juan Etcheverry, intendente de Santiago; D. Juan Canto Pérez, intendente de Santiago; D. Francisco Montes, y su esposa, el intendente de Santiago; D. Juan Sallaberry, y una hermana, el intendente de Santiago; D. Juan Arias, intendente de Santiago; D. Bertrand Echeverry, intendente de Santiago; D. Juan Ducamón, id.; D. Manuel Alcazar, intendente de Santiago; D. José Antonio Duarte, Souza, intendente de Santiago; D. María Delgado, y dos hijos, intendente de Santiago; D. Celestino Domínguez, intendente de Santiago; D. María Mazasero, 2 hijos menores y su esposo Domingo Delfino (gratis de orden superior); D. Juan Díaz, intendente de Santiago; D. Juan Ducamón, id.; D. Manuel Alcazar, intendente de Santiago; D. José Antonio Duarte, Souza, intendente de Santiago; D. Tomás Dickson, intendente de Santiago; D. Mariana Gaona, con dos niñas, intendente de Santiago.

27. De Paraguay en 14 jours, brick espagnol.

Indio Oriental, a Bertrand Delisle, avec ma-

derre, herbe et maléme.

De Cadix, brick goélette anglaise Miras,

suit pour Buenos Ayres.

Paquete anglais Viper, de Buenos Ayres,

suit pour Rio Janeiro et Angleterre.

En vue une barque française à l'est, une

goélette anglaise à l'ouest et une goélette corde

à l'est, qui paraît être Léviat.

Plus un brick français. Et 3000 de guerre

bresiliens à l'est.

AVIS.

L'on a perdu depuis dehors le marché jusqu'à la rue de 25 Mai, une vente sous étendue militaire de plusieurs couleurs, vendue avec les principaux marchés l'an prochain la personne qui l'aurait trouvé de la révolution, à celle immédiatement où elle sera remise.